

Opini3n sindical

!Las mujeres y los j3venes primero!

La frase, que se utiliza para momentos graves donde la salvaci3n de un grupo de personas se tiene que hacer de forma escalonada, y que las pel3culas nos mostraron sobre todo en naufragios, aunque cambiando lo de "j3venes" por "ni3os", en el gran NAUFRAGIO de nuestra econom3a, la frase que encabezaba este art3culo se hace triste realidad, puesto que el inicio de cualquier expediente, sea del Ramo que sea la empresa donde se solicite, prescindiendo del n3mero de trabajadores que se tengan que despedir, lo primero que hace el empresario es aplicar la triste frase, agregando **TODOS LOS QUE HAGAN FALTA O NOS PERMITAN!**

El aplic3rsela a los j3venes, es cuesti3n puramente econ3mica, puesto que por antigüedad en la empresa, los j3venes son los que resultan m3s "baratos" a la hora de indemnizarlos y ante "argumentos" de tanto peso, no hay empresario que se resista.

En la mujer, son muchos los factores que las hacen fijas candidatas a estar en todo expediente, y para enumerarlos quiz3 necesit3ramos un suplemento entero de esta revista, pero para m3 los m3s importantes son, en primer lugar la idea milenaria que tenemos de que la mujer en la sociedad,

es el elemento que tiene hijos, d3 placer, cocina, arregla la casa y sirve como complemento para formar una pareja que tiene que estar compuesta por dos.

Los trabajadores masculinos somos culpables en gran proporci3n de que esto ocurra, puesto que cuando se plantea el expediente, siempre pensamos en que cualquier mujer tiene un hombre que la ayude y as3 nos quedamos m3s tranquilos, y despreocupados.

Creo que la libertad no tiene precio, y una persona para poder ser libre, necesita valerse por s3 misma y en el momento que deja de tener una fuente de ingresos propia, pasa a depender de quien cubre sus necesidades econ3micas y por lo tanto pierde una de las parcelas m3s importantes de su libertad. A la mayor3a de los hombres les resulta muy agradable ser "El Mecenaz" que aporta el dinero para la familia y cuando la mujer trabaja y se habla de expediente en la empresa donde ella tiene un puesto, 3l mismo se convierte en elemento de presi3n a la trabajadora, para que venda su puesto de trabajo a cambio de una indemnizaci3n, que si en un principio soluciona alguna de las necesidades econ3micas de la familia, es a cambio de que la mujer renuncia a un derecho que co-

mo ser humano le pertenece y que al venderlo la transforma en un electrodom3stico m3s de la casa, pero que no consume electricidad.

O todos los trabajadores hacemos frente com3n para defender cualquier puesto de trabajo sea del sexo que sea quien lo ocupe, o el paro, que es la enfermedad m3s grave que tiene la naci3n, acabar3 con el proyecto de Democracia que tenemos, que a lo peor es lo que est3n buscando los que cierran las empresas.

Jos3 Dominguez. Secretario de Propaganda. CCOO Parets

Despido en Alp

A finales de Julio, la direcci3n de la empresa ALP, del ramo qu3mico y situada en Montorn3s, despidi3 a un trabajador, lo que dado la arbitrariedad con que se realiz3, seg3n fuentes de CC.OO., ha provocado continuas concentraciones como la 3ltima, del d3a 14 de Septiembre, llevada a cabo por delegados de toda la comarca, con un 3nico objetivo: la readmisi3n del trabajador.

Hasta ahora, y pese a las iniciativas de CC.OO., la empresa se ha negado a toda negociaci3n que no parta de la aceptaci3n del despido.